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※ 宁国市初中学业水平体育与健康学科考试如期举行

2020 年宁国市初中学业水平体育与健康学科考试于 5 月 30 日在安徽材料工程学校拉开序幕，本

次考试为期五天，至 6 月 3 日结束。因受新冠疫情的影响，今年的该项工作较往年推迟一个多月。

上午 7 点 30 分，安徽材料工程学校在蒙蒙细雨中迎来了第一批考生，考生们依次通过学校南大

门自动测温仪第一道入口，在工作人员的引导下进入洗手消毒、检录环节，根据选报项目通过第二道

入口到达项目场地参加考试。整个考试工作井然有序。

为确保考试顺利开展，安徽材料工程学校腾出新建的体育馆、运动场等作为本次考试专用场地。

29 日上午，学校领导组织相关部门对考试的每个环节、项目场地进行了认真核验。下午，市教体局
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在我校会议室组织召开考务工作会，对疫情防控、考试流程、项目规范等方面逐一培训，会议还特别

强调考试纪律，确保考试公平、公正，坚决杜绝违规违纪现象发生。

预祝全市所有考生取得优异的成绩！[党政办]

※ 开展防电信诈骗宣传 提高学生防范意识

为有效预防电信诈骗案件的发生，提高学生自觉防范电信和网络诈骗的意识，2020 年 5 月 28 日

下午，宁国市人民检察院综合业务部负责人柯盛顺主任走进安徽材料工程学校，开展了一场以“预防

电信诈骗”为主题的宣传教育活动。

活动中，柯主任首先跟学生普及了

电信诈骗的方式、特点及产生的原因，

让学生们对电信诈骗有初步的认识；接

着，用一个个鲜活的案例向学生们展示

了电信诈骗的常见形式，重点讲解了花

钱修改成绩、网络游戏盗号、扫描二维

码和微信抢红包等电信诈骗方式，从而

使学生加深对电信诈骗的了解；同时告诉

学生如何预防电信诈骗、如何正确使用电

子设备等知识；最后柯主任告诫同学们千

万不要贪图小利，要与家人多核实、沟通，

必要时拨打公安机关 110 报警电话寻求帮

助。

此次活动，提高了学生们的安全防范

意识，增强了学生的自我保护能力，丰富

了学校师生的法治知识，为我校推进依法治校奠定了良好的基础。[财经商贸部]

※ 安徽材料工程学校家长委员会理事会 2020 年第一次会议如期召开

为确保安徽材料工程学校家长委员会理事会的工作落到实处，各理事切实肩负起学校广大学生家

长代表建议献策及参与学校管理的职责，5 月 27 日晚，由本届家长委员会理事会组织牵头，在安徽

材料工程学校图书馆三楼会议室成功召开了 2020 年第一次会议。出席本次会议的理事会成员有理事

长杨洋、副理事长袁红梅及其他全体理事成员，会议还邀请了学校校长江泽洪、教务处、政教处、总

务处等部门负责人参加。会议由理事会秘书长李红亮主持。

会上，学校就近一个时期以来办学情况进行介绍，学校教务处等三个部门负责人分别就学校教学

工作开展、德育工作实施、学生在校后勤保障措施等方面逐一说明。特别是在提到学生技能的培养工

作的落实、社团活的的开展及改善宿舍条件时，委员们频频称赞。围绕着学生管理和早晚自习延时服
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务工作的开展，秘书长李红亮对 2019 年度工作总体情况做了详细的报告，并将文字材料提供给各位

委员认真审查符合。

家长委员会法人、理事长杨洋做了

主旨发言，代表全体学生家长对我校一

个时期办学工作所取得的成绩表示充

分的肯定。同时表示，孩子的培养是学

校和家庭共同的责任，家长要怀着无比

感激的心理对待老师。当然，学校的发

展离不开家长的支持，他号召本届理事

会成员今后更要积极参与到学校的相

关工作中，要全力支持学校办学工作。

会议最后，江校长代表学校向全体

参会理事表达深深的谢意，今后学校与所有家长一起在各方面继续加强。学校将以品德教育为主线，

以活动开展为载体，筑牢学生安全底线。抓好对口高考和技能培养工作，推进产教融合，提高学生实

践能力，进一步提升办学水平和社会服务能力。[机电工程部]

※ 家访工作暖人心，家校合力促成长

家访工作是联系学校和家庭的一座桥梁，是做好教学和班级管理工作的重要手段。一直以来安徽

材料工程学校把后进生家访工作作为学校管理的一项重要工作内容，本次家访以“扶贫先扶志，扶贫

必扶智”为主题活动。

在 2020 年 5 月 26 日下午，安徽材料工程学校政教处主任王贤清，学校机电工程部德育主任李

红亮，宁国市市场监督管理局药品科副科长

陈芳以及梅林镇沙埠村委会相关工作人员

一行对学校 19 高职数控班谢盼（低保家庭）

进行了家访活动，以关心孩子为出发点，把

孩子在校的表现以及存在的问题，共同商

量，探讨教育措施，让家长和学生感受到学

校领导的关注和重视，这对于谢盼同学是一

种激励，对家长也是一种触动。学校、家长、

学生三者共处一室，促膝谈心，也拉进了彼

此的心理距离。

此次家访活动，家长对校领导前来家访教育工作行为非常感动，通过交谈走访也让谢盼同学认识

到了自己的错误，并且表示重归校园之后会认真学习，端正态度，遵守学校各项规章制度，积极配合

班主任各项工作，争取做一名合格的中职生。

教育的效果取决于学校和家庭教育的一致性，通过家访活动让我们更加全面的了解学生，发现他

们闪光点，走进他们世界。让孩子感受到了学校给予他的关爱，让家长感受到学校给予孩子的温暖，

浓浓的爱在家访的路上蔓延和传递着。[机电工程部]
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※ 了解心声 注重引导 关爱学生

——学校党委书记魏先龙进班级开展活动

2020 年 5 月 29 日上午大课间，学校党委书记魏先龙在农艺部主任倪金江，党支部书记、副主任

夏贤伟的陪同下，来到他所联系的班级 18 农艺 2 班教室，与所联系班级的同学进行深入交谈并了解

班级同学的学习和生活情况。

首先，魏书记就目前学校食堂网络舆情和学生进行了沟通，表示学校已按照相关预案进行了一

系列的工作，以达到加强食品卫生监督，保障学生的生命健康安全之目的；同时，学校也在学校图书

馆楼下设立了师生意见信箱，同学们如有建议和意见，可以通过书面的形式上报，学校校长室会及时

收集、查看并予以处理并反馈。

接着，魏书记语重心长地告诉同学们，

一定要珍惜当前来之不易的美好学习时

光，尤其是从老校区搬到新校区，住宿条

件和学习环境发生了翻天覆地的变化，进

入新校后各方面的要求也提高了，所以更

需要同学们既要努力学习，也要关心国家

时事；既要努力成才，更要精技强能；只

有这样，咱们才能有本领迎接未来的挑战、

回报父母和社会。

最后，魏书记结合自己的成长经历，

勉励同学们抓住当下，勤勉学习，不负韶

华。

同学们表示：魏书记进到班级，谆谆

教诲，满怀期待，殷殷关怀，我们一定要

集中注意力，奋发向上向善，努力作为，

力争成为“心中有理想，眼中有目标，肩

上有担当”的优秀中职学生。

学校党委书记魏先龙率先开启了农艺

部“党员联系班级”活动，农艺部党支部

所有非班主任党员将依照安排于近日进入各自联系的班级开展活动，推动学校“三全育人”活动进一

步落到实处。[现代农艺部]
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